

Nach den letzten beiden Jahren konnte das Jahr 2022 für das Feuerwehrwesen nur positiver werden.

Die Wehr- und Wahlversammlungen bestimmten das erste Quartal.

Sehr froh bin ich, dass meine Feuerwehren weiterhin sehr gut aufgestellt sind.

Rudi Binder, Klaus Kreimer und Kurt Knapp schieden nach langem Wirken aus den Kommandofunktionen aus.

Anlässlich einer Abschnittssitzung konnte ich allen dreien als „kleines Dankeschön“ einen Geschenkkorb überreichen. Unseren „Neuen“ wünsche ich alles Gute für Ihre Funktionen.

Viele Verkehrsunfälle, Brände und sonstige Einsätze beschäftigten uns auch in diesem Jahr.

Egal ob Balkonbrand oder Frisörsalonbrand am Minoritenplatz in Bruck an der Mur — unsere Feuerwehren

waren zur Stelle.

Auch vor dem Brucker Rathaus machte das Feuer kei-

wo sich die Feuerwehr Picheldorf in der Wertung „Silber A“ den Sieg holte.



Erfolgreiche Absolventen der Grundausbildung der Abschnitte 01 und 05

nen Halt, so wurde eine Bufetküche und der Sitzungssaal schwer beschädigt.

Mit viel Freude nahmen wir am Bereichsleistungsbe- werb in Langenwang teil,

Beim Fire Cross Run konnten wieder zahlreiche laufsportbegeisterte Läuferinnen und Läufer begrüßt werden.

Die Grundausbildung wurde gemeinsam mit dem Abschnitt Süd veranstaltet.

Eine beachtliche Anzahl an Teilnehmerinnen und Teilnehmern konnten trotz der langsam wieder einkehrenden Normalität in Live-Veranstaltungen oder via Internet-Konferenzen in die Schulungssäle der einzelnen Feuerwehren, teilnehmen.



Ehrung verdienter Feuerwehrkameraden im Abschnitt

Unsere gemeinsame Jugendarbeit setzten wir wieder fort und konnten beeindruckende Leistungen der



Feuerwehren Bruck an der Mur/Oberaich/Picheldorf bei den Bewerbungen bestaunen.

Auf lange Zeit wird uns der 18. August in Erinnerung

bleiben, exakt um 16:30 Uhr zog eine Sturmfront, kommend vom Murtal, über unseren Abschnitt.

Hunderte Schadenslagen wurden von den Feuerwehren über mehrere Tage abgearbeitet.

Einige Häuser wurden schwer in Mitleidenschaft gezogen und waren teilweise fast unbewohnbar.

Aber unsere Feuerwehren halfen unermüdlich und konnten so vielen Familien helfen. Dafür, liebe Kameradeninnen und Kameraden, möchte ich euch einen großen Dank aussprechen.

Gratulieren darf ich allen Kameradinnen und Kameraden, welche trotz der noch schwierigen Zeit bei Ausbildungen, Leistungsbewerben oder Prüfungen Erfolge erzielen konnten.

Der Wissenstest des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur im Rüsthaus der Feuerwehr Bruck an der Mur war der Höhe-

punkt für unsere jungen Feuerwehrmitglieder.

Bei einer gut vorbereiteten Abschnittsübung wurde am



Betriebsgelände der Firma Norske Skog geübt. Beeindruckend war hier die Menschenrettung aus über 40 m Höhe.

Viele unbezahlbare Stunden, habt ihr ALLE gemeinsam für Einsätze und Aktivitäten aufgewendet.

Nur dadurch konnte das Feuerwehrwesen aufrechterhalten werden.

Ich freue mich auf einige gemeinsame Stunden und wünsche Euch für die Zukunft alles Gute, viel Gesundheit und verbleibe mit einem kräftigen

„GUT HEIL“



Kommandanten und Stellvertreter des Abschnitts 01